

EN CASOS ACTIVOS CONCEPCIÓN LIDERA LA REGIÓN

San Rosendo llegó al primer lugar regional con la mayor tasa de activos de Covid-19

Quédate en casa **Reporte Covid-19** Tabla de datos elaborada en base al último Informe OFICIAL de la Seremi de Salud Biobío, con datos recolectados hasta el 20 de noviembre.

Provincia de Biobío

COMUNA	NUEVOS	ACUMULADOS	ACTIVOS	RECUPERADOS	FALLECIDOS
Los Ángeles	47	66.023	168	65.855	418
Alto Biobío	0	1.485	1	1.484	19
Cabrero	3	8.184	18	8.166	56
Laja	0	4.607	4	4.603	56
Nacimiento	1	6.086	11	6.075	70
Yumbel	0	4.995	9	4.986	59
Negrete	0	2.819	5	2.814	16
Santa Bárbara	4	3.945	7	3.938	37
Tucapel	3	3.640	11	3.629	36
Mulchén	5	8.151	15	8.136	81
Antuco	0	1182	0	1182	12
San Rosendo	0	894	4	890	17
Quillico	0	2.617	6	2.611	29
Quilaco	1	954	4	950	9
TOTAL	64	115.582	263	115.319	915

Covid-19 **La Tribuna** 21-11-2022

En un nuevo reporte Covid-19 generado por la Seremi de Salud para la provincia de Biobío se evidenciaron 64 casos nuevos, 263 activos y 115.582 acumulados entre el periodo que va desde el 03 de marzo de 2020 al 20 de noviembre de 2022.

A nivel provincial los casos se concentraron principalmente en Los Ángeles, con 47 casos nuevos y 168 activos, Cabrerero, con tres casos nuevos y 18 activos, y Mulchén, con cinco casos nuevos y 15 activos de corona-

virus. Situación contraria a lo evidenciado por Antuco, única comuna de la provincia que no ha registrado ni casos nuevos, ni casos activos de la enfermedad.

En cuanto a la situación de los pacientes hospitalizados por Covid-19 en la provincia, el Servicio de Salud Biobío informó de 20 personas internadas en el Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de la comuna de Los Ángeles. Del total dos están en la Unidad de Paciente Crítico Covid conectados a

ventilación mecánica, y 18 en Servicio de Medicina.

A nivel provincial se contabilizan en 30 las personas hospitalizadas distribuidas entre Los Ángeles, con 20 pacientes, Mulchén, con nueve, y Huépil con uno.

PANORAMA REGIONAL

A nivel regional se registraron 341 nuevos contagios, 481.348 casos acumulados y 1.240 casos activos. Estos últimos radicados principalmente en Concepción, con 189 casos, Los Ángeles, con 168 casos, y Talcahuano, con 96 casos de coronavirus.

En el mismo sentido,

la Seremi de Salud afirmó que las comunas con mayor tasa de activos por cada 100 mil habitantes correspondieron a San Rosendo, con 111,7 casos activos, Arauco, con 97,9 casos activos, y Quilaco, con 95,5 casos, evidenciando una predominancia de la provincia de Biobío.

Finalmente, en materia de testeo, la región registró 1.345 PCR informados, con 191 nuevos casos PCR positivos, lo que representa una positividad en la semana del 14,56%; mientras que en materia de aislamiento 84 personas realizan su cuarentena en residencias sanitarias, que implica un 47% de ocupación.